

## So wirst du Bienenforscher

Findest du Bienen faszinierend? Möchtest du mehr über diese wichtigen Tiere erfahren? Dann solltest du unbedingt weiterlesen. Du kannst dich zusammen mit deiner Klasse nämlich für „we4bee“ bewerben. Ist eure Bewerbung erfolgreich, bekommt ihr einen von 100



**Prof. Tautz**

Hightech-Bienenstöcken bereitgestellt und ihr werdet Teil eines besonderen Forschungsprojektes. Ihr könnt dann an eurem eigenen Bienenvolk Daten erheben, die

den Forschern helfen, mehr über die Umwelteinflüsse auf Bienen herauszufinden. „we4bee“ wurde vom bekannten Bienenforscher Prof. Dr. Jürgen Tautz ins Leben gerufen. Die Audi Stiftung für Umwelt unterstützt das Projekt. Bewerbungsschluss ist Freitag, 15. Februar. Wichtig: Wer sich bewirbt, muss einen Imker als Betreuer des Bienenvolkes nachweisen können. Mehr Infos findest du unter [we4bee.org](http://we4bee.org) im Internet.